
■卓話者紹介　　　　　　　　　　割田一敏君
先生は関東国税局入署以来各地、各部署の
業務につかれ、平成28年松戸署副署長、30
年東京国税局税務相談官を歴て、今年７月よ
り沼田税務署長として赴任されました。本日
のテーマは、税務行政のデジタルフォーメー
ションです。
■卓　話
沼田に来て５カ月が経ち、自然豊かな地を
食と温泉で単身赴任を楽しんでます。
この地域は若山牧水のゆかりの地で各地に
歌碑があり、大正７、11年水上紀行が残さ
れ牧水の好きな酒に関する句が特に多くあり
ます。牧水は延岡の出身で私も同郷で延岡高
校１期生の大先輩です。ですから全国を旅し
ている牧水の足跡を調べています。
延岡市の南部海辺の出身ですが、土々呂町
というのが近くにありチキン南蛮が有名で
す。これは洋食屋のまかないから始まり、私
の小さい頃は無名でした。延岡は一級河川が
３つあり、鮎が有名で最大40センチのもの
も採れ、川巾が100ｍ近くになる川の簗は
10～12月上旬まで賑わいます。水が豊かな
ため旭化成の企業城下町でもあります。
町から10kの所に高千穂渓谷があり、国の

天然記念物で滝が流れ落ちそれを川からボー
トで近くから見られるすばらしい所です。
天岩戸神話の天照大神がお隠れになったと
いわれる伝説の所があります。場所について
は諸説ありますが、私は信じています。
延岡もこの地と同じ自然豊かな地ですので
機会があれば来てみて下さい。
税務行政はデジタル化を推進してきました
が、国がデジタル庁を設けて取り組んでいく
ことを明確にし、国税局はデジタルフォーメ
ーションをまとめて、国民の利便性を高め申
請申告をスムーズにして、公正公平化を図る
ための調査にも力を入れて、不公平感をなく
してまいりたいと進めています。

納税者の利便性の向上と課税徴収の効率化
を２本柱としています。社会情勢は刻々と変
化し、それに対応すべくシステムを構築して
います。税務署に行かなくても納税や証明書
等の申請手続・発行までできるようになりま
した。
確定申告はスマホ・パソコンで入力すれば

自動計算して、必要添付書類は指示してくれ
ます。領収証や証明書のほとんどは自分で保
存しておけばよいようになりました。源泉徴
収書はスマホで撮影すれば自動的に読み取り
ます。ｅ－Ｔａｘや電子申告より簡単になり
ましたし、１回できれば次年からは前年のデ
ータが生きて更に簡単になります。
マイナンバーカードがあれば良いのですが

なくても税務署に身分証明を持ってきていた
だければ専用カードを発行しますので大丈夫
です。
初年度不明なことも多いと思いますが、ご

指導しますので、何でもお問い合わせ下さい。

■司　会　　　　　 浅沼美香SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　宮内明彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田税務署　　　　　　　　　高嶋　敏様
同総務課長　　　　　　　　市川あつし様

津久井功会長
コロナ禍においてクラブ内の親睦懇親会が
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できないのが残念です。会員同志の交流の機
会がうばわれてしまいました。ウイルスの鎮
静化が沼田では始まり、日常に戻りつつあり
ます。
今年度の大きな活動の一つにわらび座の公
演があります。この目的は、ロータリー奉仕
デーにインターアクトや地域の団体を巻き込
む。それと会員同士が目標に向って一致団結
すること。これらによって元気な活力あるク
ラブになれればと思います。今年度の目標の
よき仲間づくりになると期待しています。そ
れまでは委員会毎に親睦を深めてほしいと思
います。

武田　寛幹事
◎クラブ細則変更の件
次会例会で細則第６第５節に病気療養中の
会費軽減措置を入れる改正を諮ります。
◎新入会員推薦の件
星野洋人君29才、岡谷町在住。サンキュ
ー代行代表
◎地区よりチャリティコンサートの件
２月23日前橋。ポリ根絶のため入場料金
額寄付

◎SAA出席委員会　　　　　 浅沼美香委員　

◎ニコニコ委員会　　　　　　田代経量委員
・津久井功君　沼田税務署長様の卓話を楽し
みに、よろしくお願いします。
・割田一敏君　高嶋敏沼田税務署長をお招き
し卓話をいただけ感謝。るようにご協力を。
・ニコニコ一週間　沼田税務署高嶋敏署長、
市川総務課長を迎えて
武田　寛君　　阿形登氏君　　天野純一君
飯島千明君　　今井幸吉君　　小熊政則君
春日政志君　　金井正樹君　　木下康彦君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　須田千秋さん　須田羊子さん
清野啓介君　　関　真一君　　高橋圭介君
西田俊太郎君　深津卓也君　　福田真盛君
保坂充勇君　　星野貴昭君　　松野正一君
水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
柳澤一貴君　山田龍之介君　　田代経量君
戸部聖之君　　吉野　登君　　
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　須田千秋委員
津久井功君　　武田　寛君　　阿形登氏君
天野純一君　　飯島千明君　　小熊政則君
小野里雅宏君　春日政志君　　金井正樹君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君

小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
須田羊子さん　清野啓介君　　関　真一君
高橋圭介君　　田代経量君　　戸部聖之君
西田俊太郎君　深津卓也君　　福田真盛君
保坂充勇君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
柳澤一貴君　　吉野　登君

・1000ドル寄付　保坂充勇君
◎社会奉仕委員会　　　　　関　真一委員長
12月７日中高生教育プログラムが約60名

で行われました。講師は第１回からの池田先
生で、先生の話を実践すると偏差値が20位
上がると言っていました。先生の話を聞いて
いると本当に思えるように実のある内容でし
た。第５回を12月18日13時より沼高で行い
ます。内容は防災についてです。講師は県建
設業組合より武田さん、戸部さん、飯島さん
です。カミカゼという段ボール箱を組み立て
て避難所でプライバシーを少しでも守るもの
を実演したり、災害時の対応を学びます。多
くの参加をお願いします。３月26日第６回
目をリーダーシップを学ぶをテーマに14時、
川場村文化会館。講師は沼田出身現役東大生
です。
わらび座の公演を５月31日利根沼田文化

会館で行うことになりました。実施にあたり
実行委員会を組織して多くの方にご協力をお
願いいたします。
◎会員増強親睦活動委員会　高橋圭介委員長
次週例会はクリスマスプレゼントを予定し

ていますので出欠の連絡をお願いします。１
月11日は新年例会ですが、通常例会で行わ
れるのですが、新春らしい趣向を考えていま
すので多くの出席と連絡をお願いします。
◎次年度幹事報告　　　　　星野貴昭副幹事
12月14日18時30分姫本で理事会開催。

■ガバナーノミニー報告　　　　保坂充勇君
正式にノミニーに就任し、いろいろな研

修が始まりました。12月５日東京で財団研
修。これは今井地区財団委員長も出席。６日
のノミニー研修。34地区中32名出席。47～
81才の方でした。研修の中で一番気になっ
たのは、ロータリーのガバナンス、組織統括
の変更です。2018年ロータリー未来形成委
員会により検討した結果20年11月ＲＩ理事
会で公表。今の地区を廃止し、世界で20～
24の地域とし日本は１つの地域。地域で賦
課金徴収、委員会置設。地域はセクションに
分け、日本で102を予定。パイロット地区で
24～30年実施してみるとのことです。今後
も気になる情報は提供します。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

69名 36名 14名 75.80 ％


